

Empresa cubana LABIOFAM consolida su presencia en el mercado



La Habana, 9 sep (RHC) La representación de la filial de LABIOFAM en el la pronicincia cubana de Matanzas mantiene en el mercado una amplia gama de fármacos veterinarios de uso antibiótico, anestésico, antiparasitario, desinfectante, antiséptico y astringente.

Los productos de esa entidad, tienen probados efectos en la quimioterapia y la cura de alergias; al tiempo que otros se utilizan como hormonas, disolventes, vitaminas y soluciones electrolíticas o nutritivas.

LABIOFAM en Matanzas, cuenta con más de una docena de productos y entre los propósitos para este año, prevén un incremento de la cartera de negocios, con énfasis en los polos turísticos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/105211-empresa-cubana-labiofam-consolida-su-presencia-en-el-mercado>



Radio Habana Cuba